

Le Havre, le 24 Décembre 2019

**INFORMATION CLIENTS – IMPACT DES MOUVEMENTS SOCIAUX SEMAINE 52**

Cher(e) client(e)

Suite à notre circulaire du 18 décembre dernier, nous vous prions de trouver une mise à jour de la situation actuelle de nos escales Navires quant aux impacts dû aux mouvement sociaux :

**Escale Le Havre :**

- Navires faisant escale :

*NYK Orion (FP1)*

*Anton Shulte (AL2)*

*Genoa (AL4)*

*NYK Daedalus (AL5)*

*Xin nan thai (IO3)*

- Navires ne faisant pas escale :

*APL chongqing (IOS)*

*MSC Tomoko (IO2)*

**Escale Fos**

- Navires ne faisant pas escale :

*One Blue Jay (MD2)*

*CMA CGM Nabucco (AL6)*

En ce qui concerne la situation des remorqueurs opérés par BOLUDA, l'activité a repris dans les ports du Havre, cependant à Marseille et Fos la grève a été reconduite de 24 heures.

Pour la partie terminal et manutention portuaire au Havre et Marseille, nous vous confirmons les préavis pour un arrêt de travail le 30/12 (4 heures d'arrêt) et du 9/01 .

Encore une fois nous mettons tout en œuvre bien évidemment afin de vous tenir au courant de l'évolution de nos navires et de vos embarquements.

En ce qui concerne l'import, un transbordement étant impliqué pour les arrivées Le Havre et Fos , notre équipe Customer service reste dans sa communication individuelle et continuera de vous aviser bateau par bateau .

Nous vous remercions par avance de votre aimable compréhension et continuerons de vous tenir informés de l'évolution conjoncturelle.

Nos équipes restent bien évidemment à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Le Service Commercial

Le Customer Service

**Ocean Network Express**



Le Havre, 24<sup>th</sup> December 2019

**CUSTOMER ADVISORY - IMPACT OF SOCIAL MOVEMENTS WEEK 52**

Dear Customers,

Following our customer advisory dated December 18<sup>th</sup>, please find an update on the current situation of our Ships stops as regards the impacts due to the social movements:

**Le Havre stopover:**

- Ships calling :

*NYK Orion (FP1)*

*Anton Shulte (AL2)*

*Genoa (AL4)*

*NYK Daedalus (AL5)*

*Xin nan thai (IO3)*

- Ships not calling :

*APL chongqing (IOS)*

*MSC Tomoko (IO2)*

**Fos stopover:**

- Ships not calling:

*One Blue Jay (MD2)*

*CMA CGM Nabucco (AL6)*

Regarding the situation of tugs operated by BOLUDA, activity resumed in the ports of Le Havre, however in Marseille and Fos the strike was renewed for 24 hours.

For the terminal and port handling in Le Havre and Marseille, we confirm the advance notice for a work stoppage on 30/12 (4 hours stop) and 9/01.

Once again, we are doing everything, of course, to keep you informed of the evolution of our ships and your loadings.

Regarding Import, as a transshipment is involved for Le Havre and Fos arrivals, our Customer Service team remains in individual communication and will continue to notify you vessel by vessel.

We thank you in advance for your kind understanding and will continue to keep you informed of economic developments.

Our teams are obviously at your disposal for any further information.

The Commercial service  
The Customer Service

**Ocean Network Express**

